



DICCIONARIO ESPAÑOL

Angelo Osorio

INTRODUCCIÓN

www.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Angelo Osorio ha contribuido al diccionario con 13 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

www.significadode.org

bembón

Persona con labios exageradamente gruesos e inclusive que posee una quijada prominente. Bembón puede llegar a ser sinónimo de trompón

caranga

Caranga (heces fecales) y por lo tanto en algunas partes de Colombia tiene un significado despectivo,refiriendose a una persona totalmente despreciable y ruin.

cobijarte

cobijarte está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Cobijarte o acobijarte" siendo su significado:
</br>Cobijarte o acobijarte en Colombia y en varios países de suramerica significa tapar totalmente el cuerpo con una manta o cobija.Asi mismo significa que está protegido por una norma o ley que es general y por lo tanto debe ser también aplicada a todas personas.

cumbanbon

Persona con una quijada prominente o grande.

cumita

Cumita en algunos países de Suramérica es una persona de muy baja clase social y dudosa reputación, así como agresiva violenta o vulgar.

escaquear

Escaquear significa pasar inadvertido al no querer hacer algo o eludir una tarea o responsabilidad sin que nadie se de cuenta de ello teniendo plena conciencia de este acto.

hetaira

Prostituta griega o cortesana, que podía poseer un nivel cultural alto.

katzar

Katzar es una palabra hebrea que significa festival,espectaculo o algo que represente alegría como en el caso de la expresion "Teatron Ha katzar"(Festival de Teatro Breve)

parcero

Amigo, compañero de toda la vida o que se puede contar con el en cualquier momento.

sacar el pecho

Sacar el pecho o sacar pecho es una EXPRESIÓN que denota orgullo, ya sea por una meta o logro alcanzado a nivel personal o de una persona muy cercana a uno, que indica un valor y alegría inconmensurable que se siente como si el corazón y el alma agrandaran el pecho debido a la emoción de ese momento.

trompón

Persona con una boca exageradamente grande y que hace alusion a la trompa u hocico de los animales, ya que esta sobresale de todo lo demás.

tumbaga

Aleación de oro y bronce muy utilizada por los indígenas colombianos para realizar sus artículos de joyería, con lo cual engañaron a muchos conquistadores españoles por su cercano parecido al metal precioso.

yerbatero

En Colombia, persona con ciertos conocimientos de las propiedades de las plantas y que se dedica a vender estas con fines de curar, sanar o dañar inclusive se le dice yerbatero como forma despectiva a un médico muy malo en su profesión.